



FICHA TÉCNICA

DECK.CARE

Producto de mantenimiento para pavimentos de madera de exterior/tarima tratados con aceites



1 Lt

DESCRIPCIÓN

Emulsión de ceras, aceites naturales, aceites modificados y específicos aditivos anti UV para el mantenimiento de pavimentos de exterior/tarimas tratados con aceites.

Libre de cobalto y metiletilcetoxima.

La particular mezcla oleocerosa de DECK.CARE repara el tratamiento superficial degradado a causa de la prolongada exposición a los agentes atmosféricos o del simple transcurso del tiempo, penetrando en el elemento de madera y protegiéndolo en profundidad, confiriendo a la superficie un aspecto nutrido y homogéneo y creando una barrera hidrorrepelente que impide que el agua penetre en las porosidades de la madera.

No deja la superficie tratada resbaladiza.

DECK.CARE está particularmente indicado para la protección de cualquier elemento constructivo de madera tratado con productos de impregnación (muebles de jardín, paredes de madera, vigas, vallas, etc.)

DATOS TÉCNICOS CARACTERÍSTICAS QUÍMICO - FÍSICAS a 20°C (valores indicativos que no constituyen especificación):

Método de aplicación	Paño de algodón
Diluir en agua	20/25%
Frecuencia aconsejada	1 vez cada 1-2 meses
Transitabilidad (min)	30
Transitabilidad para máximo rendimiento (horas)	12
Estabilidad y almacenamiento (en envases originales no abiertos y conservados en un lugar fresco y seco)	12 meses
Envase estándar (Lt)	1

APLICACIÓN

Agitar siempre el producto antes de su uso.

Diluir DECK.CARE con 4-5 partes de agua limpia. Aplicar uniformemente una capa fina usando un paño de algodón.

O bien, vaporizar el producto diluido directamente sobre la superficie a tratar distribuyéndolo homogéneamente con la ayuda de un paño fino de algodón o con un monocepillo provisto de disco blanco/beige.

No superar la cantidad de producto indicada para evitar la formación de halos brillantes y/o mal secado. Las superficies tratadas pueden ser transitadas tras 30 minutos, pero se aconseja efectuar el tratamiento cuando se prevea que el pavimento pueda "reposar" durante las siguientes 12 horas.

La frecuencia de la manutención puede ajustarse de acuerdo a las necesidades. En general, DECK.CARE debe aplicarse una vez cada 1-2 meses, pero, dependiendo del tránsito y de las condiciones climáticas, puede ser necesario aplicar el producto con mayor frecuencia.

NOTAS

Agitar bien antes de usar.

Proteger de las heladas.

Precauciones de seguridad. Conservar el producto bien cerrado, no dado vuelta, en ambiente fresco y lejos de fuentes de calor. El producto está clasificado y codificado conformemente a las directivas CEE/normas sobre sustancias peligrosas. Las informaciones para el usuario están contenidas en la correspondiente ficha de seguridad. Los contenedores vacíos o con pequeñas trazas de película de producto residuales deben ser desechados de acuerdo con las disposiciones locales. VerMeister S.p.A. garantiza que las informaciones contenidas en la presente ficha se suministran con lo mejor de la propia experiencia y conocimientos técnico-científicos; sin embargo no se puede asumir ninguna responsabilidad por los resultados obtenidos con su empleo dado que las condiciones de aplicación quedan fuera de su control. Se aconseja verificar siempre la efectiva idoneidad del producto para el caso específico. La presente anula y sustituye toda ficha técnica anterior.